

Tahukah

kamu...



Tahukah kamu...

Bahwa kamu adalah orang berdosa di mata Tuhan?

“Karena semua orang telah berbuat dosa dan telah kehilangan kemuliaan Allah” Roma 3:23

“Jika kita berkata, bahwa kita tidak berdosa, maka kita menipu diri kita sendiri dan kebenaran tidak ada di dalam kita. 1 Yohanes 1:8

Kamu punya janji dengan kematian dan dengan Tuhan!

“Dan sama seperti manusia ditetapkan untuk mati hanya satu kali saja, dan sesudah itu dihakimi,” Ibrani 9:27

Bahwa kamu akan dihakimi oleh Tuhan?

“Dan engkau, hai manusia, engkau yang menghakimi mereka yang berbuat demikian, sedangkan engkau sendiri melakukannya juga, adakah engkau sangka, bahwa engkau akan luput dari hukuman Allah?” (Roma 2:3)

Bahwa kamu sedang menuju ke lautan api kekal jika kamu tidak benar dihadapan Tuhan?



“Orang-orang fasik akan kembali ke dunia orang mati, ya, segala bangsa yang melupakan Allah.” (Mazmur 9:18)

“Semuanya akan dicampakkan ke dalam dapur api; di sanalah akan terdapat ratapan dan kertakan gigi.”
(Matius 13:42)

Tetapi ada satu cara untuk kamu menjadi benar dihadapan Tuhan.

“Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.”
(Yohanes 3:16)

Apa yang harus aku lakukan untuk menerima kehidupan kekal?

1. Bertobatlah

“Dengan tidak memandang lagi zaman kebodohan, maka sekarang Allah memberitakan kepada manusia, bahwa di mana-mana semua mereka harus bertobat. “ (Kisah Para Rasul 17:30)



2. Menerima Yesus sebagai Juru Selamat

“Tetapi semua orang yang menerima-Nya diberi-Nya kuasa supaya menjadi anak-anak Allah, yaitu mereka yang percaya dalam nama-Nya;” (Yohanes 1:12).

3. Akui dosa-dosamu kepada Tuhan

“Jika kita mengaku dosa kita, maka Ia adalah setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosa kita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.” (1 Yohanes 1:9)



4. Hidup menuruti FirmanNya

“Tetapi hendaklah kamu menjadi pelaku firman dan bukan hanya pendengar saja; sebab jika tidak demikian kamu menipu diri sendiri.” (Yakobus 1:22)

